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本报讯 5月9日、10日，高新区人大
工委副主任高彦夫带队赴卢氏县进行精
准对接、深化消费帮扶。区农业农村局、
郑州锅炉股份有限公司、河南晟和祥实业
有限公司相关负责人参加活动。卢氏县
委常委、副县长李兴东，卢氏县委组织部
及徐家湾乡负责人陪同调研及座谈。

此次到卢氏县开展对接工作，旨在
贯彻习近平总书记“四个不摘”讲话精
神，落实《2020年郑州市结对帮扶卢氏县
工作计划》和有关会议部署和要求，加强
工作对接、抓好工作落实。高彦夫一行
实地调研产业发展，同卢氏县领导、徐家
湾乡负责人及致力脱贫帮扶的社会各界
进行座谈，就克服脱贫攻坚收官之年新
冠肺炎疫情影响的劳务帮扶、产业提升、
产销帮扶等方面进行了深入交流。高彦夫
受邀参加徐家湾乡 2020年“乡风文明助
力脱贫攻坚”系列活动，为乡村脱贫攻坚
模范颁奖，并代表郑州高新区向受到表
彰的人员表示祝贺。

辖区郑州锅炉股份有限公司、河南
晟和祥实业有限公司两家企业同往卢氏
县开展爱心帮扶活动，结合自身所能进

行精准对接、深化消费帮扶。在徐家湾
乡物资交流会现场采购蜂蜜28件、五谷
杂粮 208件、粉条 208件、植物油208件、
香菇干菜208件、鸡蛋8件。高新区赴卢
人员也纷纷出手采购心意手工布鞋和农
产品，让消费帮扶有力地促进帮扶地区
的经济发展和群众增收。

怀着敬意结对子,带着感情做帮
扶。高新区继续深化在产业、就业、教
育、医疗、产销帮扶等方面进行深度合
作，扎实落实省、市结对帮做工作目标，
做好今年帮扶工作，巩固结对帮扶成果，
为高质量打赢郑州结对帮扶卢氏县攻坚
战做出积极贡献。记者 孙庆辉 文/图

绵阳市场监管局
到郑州高新区考察学习

本报讯 5月14日，绵阳科创区党
工委书记周钰、绵阳市市场监管局党
组成员、副局长雒敏见一行 11人到郑
州高新区，就高新区创建“国家检验
检测认证公共服务平台示范区”进行
考察学习，郑州市市场监督管理局副
局长尚建国，高新区管委会人大工委
副主任侯明臻，郑州市市场监管局、
高新区市场监管局相关负责人全程
陪同。

考察组一行首先在管委会召开了
座谈会。侯明臻向考察组介绍了郑州
高新区基本情况，区市场监管局负责
人就高新区“国家检验检测认证公共
服务平台示范区”创建情况进行了介
绍，河南省认证认可协会副秘书长
卢爱萍介绍了协会基本情况及协会支
持高新区创建工作情况。随后，绵阳
市市场监管局负责人就“国家检验检
测认证公共服务平台示范区”创建过
程中的问题进行了提问交流，尚建国
称“示范区”的成功创建是在省、市市
场监管局、高新区管委会的共同支持，
省市场监管局与市场监管总局的沟通
协调、市市场监管局提供各项奖励政
策、高新区管委会提供经费、人员上的
支持，以及河南省认证认可协会的支
持共同作用下，“示范区”才能成功创
建。地方政府一定要重视起来，提供
包括经费、人员、政策等支持是“示范
区”创建的重要因素。

座谈会结束后，考察组一行先后
对河南广电计量检测有限公司和河南
华测检测技术有限公司进行了现场
调研。通过参观检测实验室、观看宣
传简介，了解了机构基本情况，雒敏
见对这两家检测机构的检测能力、管
理能力非常赞赏，称此次考察结束后
要在绵阳科创区召开检验检测机构
座谈会，把此次考察学习到的先进管
理模式和经验分享给绵阳科创区检
验检测机构。周钰称此次考察收获
颇丰，明白了绵阳科创区创建“示范
区”的差距，以及创建“示范区”工程
中容易出现的问题，避免了绵阳科创
区在创建“示范区”过程中走弯路，受
益匪浅。

据悉，目前，郑州高新区拥有各类
检验检测及认证机构近 130家，其中
国家级机构（国家 CMA）12家、CNAS
认可实验室（29家）、省级机构（省级
CMA）95家、认证机构（注册地址在高
新区）4家，国家重点实验室 5家。国
家市场监管总局认可检测司已于2018
年12月13日对高新区创建“国家检验
检测认证公共服务平台示范区”进行
现场评估，确认郑州高新区符合“国家
检验检测认证公共服务平台示范区”
的创建要求。通过创建“国家检验检
测认证公共服务平台示范区”，高新区
集聚省内直至全球各产业领域检验、
检测、认证机构入园发展，形成适应新
形势的检验检测认证服务业态，不断
提升检验检测认证服务业服务高新区
经济建设，通过“示范区”的品牌效应
和引领作用，为全市经济社会高质量
发展奠定坚实基础。
记者 孙庆辉 通讯员 温玉敏

本报讯 5月13日下午，市政府副秘
书长，高新区党工委副书记、管委会常
务副主任张红军会见中国电子系统技
术有限公司河南公司总经理翟松刚一
行，区开放创新工作领导小组副组长兼
办公室主任郑彦松，总经济师刘云华，
投资促进中心、智慧产业中心相关负责

人参加会议。
翟松刚介绍了中国长城（郑州）自主

创新基地项目进展情况，并根据《郑州市
政府督查通知单：关于推进与中国电子
集团合作事宜》的相关内容与高新区领
导交换相关意见。

张红军表示，高新区高度重视中国

长城（郑州）自主创新基地项目的建设进
度，希望项目方和郑州市政府、高新区招
商、智慧产业部门结合，早日签署并确认
下一步合作内容，积极参与高新区核心
区建设，实现中国长城（郑州）自主创新
基地项目早日扫除建设障碍、实现产业
升级。 记者 孙庆辉

中国电子系统技术有限公司嘉宾到访高新区

积极参与高新区建设 实现产业升级

本报讯 5月12日，省应急管理厅副
厅长孙兆贤带领省安委会驻郑指导组及
市安委会相关负责人一行来高新区调研
指导安全生产工作。区党工委委员、管
委会副主任姚五洲，环保安监局、国土规
划住建局主要负责人陪同调研。

指导组先后实地调研了朗悦公园道
1号安置房、河南省医药创新转化基地高
端人才楼、汉威物联网科技产业园、郑州

天健湖大数据产业园等项目建设施工情
况。每到一处施工现场，指导组都详细
了解项目安全施工情况，抽查岗位人员
对岗位风险、防控措施的掌握情况，并针
对企业施工安全方面存在的问题提出建
议，督促企业落实安全生产主体责任，采
取有效措施防范安全风险、消除隐患，进
一步提高安全管理水平。

调研结束后，指导组在管委会第一会

议室召开座谈会。孙兆贤表示，各方务必
要做好安全生产工作。孙兆贤强调，一要
汲取近期安全事故教训，进一步落实安全
隐患整改方案，确保安全生产形势稳定。
二要加强指导检查，通过多种形式，加快推
动企业安全建设进度。三要高度重视，高
新区目前在建项目较多，住建部门要切实
加大对建筑施工领域安全生产监管力
度，确保辖区安全稳定。记者 孙庆辉

省安委会驻郑指导组到高新区调研

加快推动企业安全建设进度

本报讯 5月 13日下午，区党工委委
员、管委会副主任姚五洲一行到双桥办事
处调研指导“三项工程 一项管理”工作。
双桥办事处党工委负责人、办事处主任、
各包村领导及村“两委”干部等陪同。

姚五洲一行先后对郭村安置区、雪
松路周边等地进行重点查看，细致查看
垃圾积存、绿化带养护、油烟净化、违建
拆除、便民设施、绿色景观打造、机动车
治理等工作，同时了解了办事处和村干
部近期工作开展情况。

姚五洲对办事处的工作表示肯定，
希望下一步提高标准、举一反三地开展
“双改”工作。姚五洲提出：一是要思想
认识到位，要认识到“双改”工作是一项
利国利民的好事，是提升人民的幸福感、
安全感、获得感的一件大事，要抓紧抓好
抓牢抓实，以“钉钉子”精神一抓到底；二
是要团结协作到位，加强信息共享，对
“三项工程 一项管理”工作，区职能部
门、办事处、各村（社区）要有“晚干不如
早干、要干就干好”的理念，高标准、严要

求、快节奏开展“双改”工作，落实以人民
为中心理念，克服各种困难，不断提升城
市颜值和品位；三是要系统谋划、科学谋
划、精准打造，将郭村安置区周边打造成
为集休闲休憩娱乐、红色文化宣传、时代
精神高扬、城市元素为一体的示范区域，
并以此为样板，结合各区域实际，制定专
项打造计划，实现城市环境“处处不一
样、村村有新意”的面貌，为迎接郑州市
对高新区的实地观摩打好基础。
记者 孙庆辉

区领导到双桥办事处调研“双改”工作

不断提升城市颜值和品位

高新区赴卢氏县开展结对帮扶及捐赠活动

做好今年帮扶工作，巩固结对帮扶成果


